



Fast ein Sieg der 1. Mannschaft

Die 1. Mannschaft spielte am Mittwoch gegen Neureut V. Es mussten leider 2 Stammspieler ersetzt werden. Es gelang bis zum letzten Einzel und Schlussdoppel das Spiel ausgeglichen zu gestalten. Die Punkte konnten Julius 2 Punkte, Jörn, Michael, Manfred, Rainer jeweils 1 Punkt erzielen. Einen weiteren Punkt erzielten Michael und Tom im Doppel. Das Spiel ging mit 7:9 verloren.

Die 2. Mannschaft spielte am ebenfalls am Mittwoch in Eggenstein. Das Spiel ging mit 2:9 an Eggenstein. Die Punkte konnten Willibald und Cedric im Doppel und Cedric im Einzel erzielen.

Die 4. Mannschaft spielte gegen TG Söllingen II am vergangenen Freitag. Söllingen spielte die vergangene Runde noch in der B-Klasse musste jedoch jetzt in der D-Klasse melden, da Spieler nur noch für eine 4er Mannschaft zur Verfügung standen. Erfreulich war, dass trotz der Überlegenheit 5 Sätze unserer jungen Spieler gewonnen werden konnten. Frederic stand in einem 5 Satz-Spiel kurz vor einer Sensation. Weiter so...

In der kommenden Woche finden 2 Spiele der 3. Mannschaft sowie der 1. und 4. Mannschaft statt. Wir berichten in der nächsten Ausgabe.